



Peñalolén, 16 de junio 2022

COMUNICADO N° 13

Ampliación Período de Vacaciones de Invierno

Estimados Madres, Padres y Apoderados:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien junto a sus seres queridos, me dirijo a ustedes para comunicar que la autoridad sanitaria ha instruido al Ministerio de Educación ampliar el período de receso escolar de invierno, aumentándolo de 2 a 3 semanas, dado que las evidencias señalan que durante los períodos de vacaciones disminuyen los contagios de virus respiratorios (sincicial, Influenza, Adenovirus, rotavirus y covid-19).

La propuesta de considera cambios en el calendario escolar:

| ÚLTIMO DÍA DE CLASES 1° SEMESTRE | JORNADA DE EQUIPOS EDUCATIVOS | PRIMER DÍA DE CLASES 2° SEMESTRE |
|----------------------------------|--|----------------------------------|
| Miércoles 29 de junio | Jueves 30 de junio y viernes 1 de julio | Lunes 25 de julio |

Como comunidad educativa, esperamos que este receso sirva a todos nuestros alumnos para tener un merecido descanso y recargar energías para afrontar los desafíos que nos quedan para este año 2022.

Respecto a la alimentación escolar se indica que para los días 30 de junio y 1 de julio se entregará el servicio de alimentación regular (Desayuno y Almuerzo). La semana del 4 al 8 de julio se entregarán colaciones frías, de acuerdo con instrucciones que informe el establecimiento.

Dado que la iniciativa responde a razones sanitarias, los días que considera la ampliación del período de vacaciones no serán recuperados en fechas posteriores.

Esperando que esta determinación sea responsablemente asumida por todos los actores que participan de ella, saluda afectuosamente,

Rebeca Castro Plandiura

Directora Colegio Miravalle